

COLABORACIONES INFUT

Transparencia Internacional España agradece la colaboración desinteresada de numerosas personas e instituciones en el desarrollo e implementación efectiva del *Índice de Transparencia de los Clubs de Fútbol (INFUT)*, entre las cuales cabe destacar instituciones públicas como el Consejo Superior de Deportes, o privadas, como la propia Liga de Fútbol Profesional, profesores universitarios como Jorge Malem, Silvina Bacigalupo, o personas de muy distintos estamentos como Borja Criado, Nefer Ruiz, Eva Algaba, y también y de forma especial, a la Fundación Europea para la Sociedad de la Información, por el desarrollo, dentro del Convenio con TI-España, de la plataforma informática del INFUT, destinada a facilitar la publicación en internet de los datos de cada club relativos a este Índice.